

## Cost leitet Kia

**Steffen Cost (48) wird zum 1. März 2015 Geschäftsführer (COO) von Kia Deutschland. Der Automobilmanager steht künftig neben Geschäftsführer und CEO Jin Ha Kim an der Spitze der deutschen Kia-Tochter. Er kommt von Nissan Europe, wo er als Direktor Vertrieb für das Geschäft der Marke in Deutschland, Österreich und der Schweiz verantwortlich war.**

Cost ist seit fast zwanzig Jahren im Automobilgeschäft tätig. Nach einem Maschinenbau-Studium an der Technischen Hochschule Darmstadt startete der Diplom-Ingenieur seine berufliche Laufbahn 1995 bei Renault Deutschland im Aftersales-Bereich, wo er nach verschiedenen Positionen zum Abteilungsleiter Information, Technik, Garantie und Kundenbetreuung aufstieg. Ende 2009 wechselte ER zum Renault-Partner Nissan und übernahm die Leitung des Vertriebs in Mitteleuropa (D, A, CH). (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Steffen Cost.

